

在留邦人の皆様

新型コロナウイルス感染症が再び急速に拡大する中、在留邦人の皆様におかれては心配な日々を過ごされておられると察します。この度、在イラン日本国大使として赴任した相川一俊（あいかわかずとし）と申します。

現下の状況の下、このような形で御挨拶となることを御容赦頂ければと思います。

最近もイラン政府は、現下のコロナ禍の状況を踏まえて新たな措置を打ち出しました。大使館としては、領事メール、ホームページ、Twitter などを通じて、この国の状況、医療事情、航空会社の運行状況などの最新情報を在留邦人の皆様に一層のスピード感を持ってお伝えしていきます。

なお、各種サービスを実際に利用される際には、御自身で事前に改めて御確認されることをお願いします。

また、皆様が得られた関連情報で在留邦人コミュニティに共有すべきものがあれば、是非御遠慮なく大使館（領事班）までお伝えいただければ、有り難く思います。また、大使館への御意見はいつでも歓迎いたします。

大使館は、在留邦人の皆様の御心配、御不安に真摯に向き合った対応を常に心がけています。厳しい生活が続きますが、皆様方におかれましても、日本政府、この国政府の措置、対応を尊重し、適切な行動を心がけていただくようお願い申し上げます。

令和2年11月8日 相川一俊